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Erste Interpack nach sechs Jahren: Die Bilanz

O-Ton: Thomas Dohse, Director Interpack, Messe Düsseldorf GmbH, 40474 Düsseldorf
Länge: 2:47 (5 O-Töne, einzeln einsetzbar)
Autor: Harald Schönfelder

Info: Die Interpack hat schon einen entspannten Turnus, auch wenn nicht gerade
Pandemie ist. Alle drei Jahre treffen sich die Verpackungsbranchen in der Messe
Düsseldorf. Nun sind sechs Jahre draus geworden und die Welt ist eine andere.
Lieferprobleme, Konflikte, Inflation sind die aktuellen Schlagworte, mit denen die Hersteller
hantieren. Unter diesen Gesichtspunkten zieht die Messe Düsseldorf eine positive Bilanz
der diesjährigen Interpack.

Dohse antwortet auf folgende Fragen:

1. Sechs Jahre sind seit der vorigen Interpack vergangen, eine immens lange Zeit. Wie
haben Ihre Aussteller darauf reagiert, dass sie wieder dabei sein durften.

2. Zur Zeit stehen viele Umbrüche an: Nachhaltigkeit ist wichtiger geworden, es gibt eine
Pflicht zu neuen Getränkeverschlüssen, Recycling wird langsam ernst genommen.
Beflügelt das die Branchen, die sich ein Stück weit verändern müssen?

3. Haben Sie auch Stimmen von den Ausstellern gehört? Wie haben die die Veranstaltung
wahrgenommen?

4. Nun sind es unruhige Zeiten. Betrifft die Inflation auch die Branchen, die hier ausgestellt
haben? Spüren die das?

5. Nun ist die Pandemie vorbei. Die nächste Interpack wird es dann wieder im normalen
Turnus, also in drei Jahren, geben?
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